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La asociación de vecinos del barrio Caliu ha denunciado
el "malestar" que sienten a causa de las "deficiencias
que sufre este barrio desde hace años, desde 2013
año se han ido reiterando nuestras necesidades y no
se nos ha escuchado", ha afirmado la presidenta de la
asociación,  Manuela  Núñez.  Caliu  no  solo  sufre  "el
abandono, sino también problemas de convivencia, ya
que hay muchos okupas que hacen la vida imposible a
los vecinos de toda la vida", indica Núñez.

En una rueda de prensa a la que han acudido más de 15
vecinos para demostrar su malestar, la presidenta de la
entidad se ha mostrado firme al asegurar que se deben

hacer  diversas  actuaciones  para  evitar  que  "este
acabe siendo un barrio definitivamente marginal".
Núñez ha admitido que, como ella, hay muchos vecinos,
la mayoría ancianos, que se sienten "mal, necesitamos
apoyo, este podría ser un barrio como cualquier otro,
está en una zona muy céntrica de Elda y nos sentimos
abandonados por  el  Ayuntamiento,  pues  creemos que
atienden más otros barrios".

Los vecinos del Caliu denuncian el "estado de
abandono" del barrio
26/09/2017

Los vecinos piden una rampa pues la escalera de acceso es problemática | Jesús Cruces.
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Parte de la acera del paseo de las Arenas está levantada | Jesús

Cruces.

Si algo ha querido dejar claro la presidenta de Caliu, que
cuenta  con  un  millar  de  vecinos,  es  que  "hay  un
problema vecinal en ciertas calles, pero no es entre
gitanos y payos, hemos convivido durante años, pero
ahora ha venido gente de fuera, okupas, en su mayoría
venidos del Sapo, que no quieren convivir.  Incluso
usan como local el edificio número 4 de la calle Salzillo,
que está vacío y es un ir y venir de jóvenes cada tarde. En
otros bloques han destrozado casas, escaleras e incluso
amenazan a algunos vecinos". También denuncian una
excesiva "ida y venida de vehículos que se intuye a
lo que vienen, pero no podemos afirmarlo", además
destacan  que  en  algunas  calles  "existe  un  fuerte
olor, característico de la droga". Por ello piden más
presencia policial pues "aunque nos reunimos con el jefe
de la Policía Local, Francisco Cazorla y con el edil de
Seguridad, José Antonio Amat, no hemos notado que
haya más agentes por el barrio".

Núñez  denuncia  que  hay  mucha  inseguridad  pues
"hay edificios a las que arrancan las puertas para
acceder a las viviendas y hacen la vida imposible a los
vecinos que quedan para que se vayan. Las entidades
bancarias propietarias deberían tapiarlos. Se han tenido
que  encadenar  los  bancos  para  que  no  los  roben,
aunque en los últimos años es cierto que la delincuencia

ha bajado". 

Para impulsar la asociación de vecinos 30 parejas de
otros barrios de Elda y Petrer llevan años apuntadas a
Caliu  para  ayudar,  realizan  actividades  como baile  o
incluso un huerto natural para los más pequeños pero se
sienten "solos y sin ayuda".

La  principal  y  más  urgente  reivindicación  de  los
vecinos  de  este  barrio  es  que  se  construya  una
rampa de acceso al barrio por la zona de San Antón,
pues solo pueden acceder a través de dos escaleras muy
empinadas,  lo  que  ha  provocado  caídas.  AMFI
elaboró un informe para crear una rampa "que la edil de
Urbanismo, Pilar Calpena y la de Servicios Sociales, Alba
García, dijeron que se incluiría en los presupuestos de
2017 pero no ha sido así", afirma Núñez.

Otras de las actuaciones que consideran muy necesarias
son  la  señalización  del  paso  de  peatones,  la
reparación de la acera y el reasfaltado del paseo de
las Arenas, la instalación de alumbrado en la zona
del Peri y del propio barrio, el mantenimiento de los
árboles,  pues hay ramas caídas y otras que cortan el
paso de las aceras, la creación de un parque infantil en
la bajada de San Antón y la calle La Ópera, contar con
un aula de informática y biblioteca.

Los vecinos del barrio, hartos de la "dejadez y abandono"
que  sufren  en  el  barrio,  han  pedido  a  todos  los
partidos políticos de Elda que "se olviden también de
venir a Caliu durante las elecciones".

E l  conceja l  de  Obras ,  Eduardo  Vicente,  ha
manifestado  que  están  estudiando  una  solución
técnica  al  problema  que  representa  el  acceso  al
barrio Calu por la escalera que hay junto a la ermita de
San Antón. Vicente ha dicho que no es fácil ejecutar un
proyecto que permita salvar esta escalera, pues se
hizo de forma muy pronunciada en su día. También
estudian mejorar el acceso por la calle Manuel Morales,
en la otra parte del barrio. 
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El edificio nº 4 de la calle Salcillo  no tiene puerta y algunos jóvenes

lo usan como local para reunirse | Jesús Cruces.
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